

The First Luxurious International Jewellery,  
Germs & Equipment Fair in Tashkent

12-14 MAY

«YOSHLAR IJOD SAROYI»

TASHKENT



# WHY UZBEKISTAN?



## Country potential

Modern Uzbekistan is a leading industrial state in the heart of Central Asia, which ensures both stability and economic development of the whole region. The key factors for the success of doing business in Uzbekistan are: a rich resource base; an advantageous geographical location in the center of the largest regional markets; an integrated network of land and air communications of international importance; a transport and logistics system; a diversified industrial base and scientific, intellectual, and human resources of the republic. The total mineral resource potential of the country is approximately 3.5 trillion US dollars. In particular, Uzbekistan takes 11th place in the world in terms of copper reserves, 9th place in gold production, 8th in uranium reserves and 5th place in cotton fiber production. Favorable geographical position of the republic at the intersection of all trade routes, allowed development of multimodal network covering such markets like: Middle East, Northern India and western China. Uzbekistan has the possibility of duty-free access to the Central Asian market with a population of 60 million people and the CIS market with a population of 300 million people. The economy of Uzbekistan grew by 5.4% (up to \$ 35.3 billion) in the first half of 2022, while GDP per capita rose up to \$ 995 (+ 3.3%). Uzbekistan's real GDP growth in 2023 is expected to be 4.5-5% with further acceleration to 5-6% in 2024 and 6-6.5% in 2025. It is forecasted that the country's exports (excluding gold) will increase by 13-17% in 2023 and about 9-12% in 2024-2025. Re-export operations will occupy a significant place in the structure of exports. The continuation of this trend next year will be one of the factors affecting both the volume of exports and imports. Inflation is projected to decrease to 8.5-9.5% by the end of 2023, which will lead to the achievement of the inflation target of 5% in the second half of 2024.

## Industry potential

There is a strong positive trend within the framework of the jewelry industry of Uzbekistan.

On February 22, 2021, the Decree of the President "On measures to create favorable conditions for the further development of the jewelry industry" was signed. According to it, precious and decorative stones used by jewelers are exempted from customs duties; the license requirement for the temporary import and export of gold, silver and other raw materials, necessary for the creation of jewelry, is canceled; a procedure for the sale of precious metals to jewelry manufacturers on the basis of a direct contract or with a deferred payment condition is introduced; jewelry sale through e-commerce in the domestic and foreign markets is allowed; individuals are allowed to export jewelry worth up to 10 thousand dollars; other jewelry related commodities, raw materials, materials and components (pearls, diamonds, precious metals) are not subject to import customs duties (items HS code 7101-7104) except for customs clearance fees.

According to the World Gold Council: in 2020, Uzbekistan's gold exports amounted to \$5.8 billion or 40% of total exports and became the world's top gold supplier. In November 2021, Uzbekistan sold more gold than any other country in the world again. From January to August 2022, Uzbekistan increased its gold reserves by 19 tons. (According to Gold.org.) The country ranked fifth in the world in terms of gold reserves just behind India, Iraq, Egypt and Turkey. Now the gold reserves of Uzbekistan amount to more than 381 tons (59% of the total reserves).



2,000 sq. mtrs



25 Countries



4000 Visitors



25 Brands



## Interact face to face:

«Uzbek Jewellery Fair» will introduce a sophisticated and stylish jewelry fair of rich Uzbekistan market. This show enables fine jewelry dealers to gain exclusive access to the thousands of elite jewelry collectors/buyers in Uzbekistan and neighboring countries.

«Uzbek Jewellery Fair» offers a wide range of quality products, extensive resources and innovative designs. Starting from 2023, this exhibition promises to be the largest in the region. The event is carried out with the governmental support, and the assistance of the Association of the Jewelry Industry of Uzbekistan.

## Tight Security:

«Uzbek Jewellery Fair» recognizes the importance of high-level security and guarantees 24-hour venue entrance security, provided by a major security company. We provide armed guards overnight, as well. Additionally, each exhibitor can rent their own private safe through our official show provider.

## Exhibitor profile:

- Gold, silver jewelry
- Diamond jewelry
- Gems and gemstone jewelry
- Pearls, pearl jewelry
- Semiprecious stones and jewelry
- Synthetic jewelry
- Antique jewelry, watches, wall clocks
- Equipment and tools
- Accessories, frames, parts for jewelry production
- Packing materials
- Security systems and technologies



## Venue:

"Palace of Youth Creativity", Mustakillik Square, Tashkent, Uzbekistan

## Participation Fee

Registration fee – 175 USD



## Booth:

1 sq.m. – 250 USD, minimum area 9 sq.m.

Each booth consisting of 9 sq.m includes 1 table, 2 chairs, 3 spotlights, 220V electrical outlet, one trash can, faceplate name (not more than 10 symbols, each additional symbol – 1 US doll), carpet on the floor.



## Bare Space:

1 sq.m. – 230 USD, minimum area 20 sq.m

Official supporter:



Organizer:



**EXPOTOUR**  
BUSINESS EVENTS

For more details and booking booth contact Ms. Esmeralda Ablyeva  
+998903700848, [info@uzjewellery.uz](mailto:info@uzjewellery.uz), [eablyeva@yandex.ru](mailto:eablyeva@yandex.ru) or fill forms on  
[uzjewellery.uz](http://uzjewellery.uz)

Первая премиальная выставка ювелирных изделий,  
драгоценных камней и оборудования в Ташкенте

12-14 МАЯ

«Ешлар Ижод Саройи»

ТАШКЕНТ





# ПОЧЕМУ УЗБЕКИСТАН?



## Потенциал страны:

Современный Узбекистан — это ведущее индустриальное государство в сердце Центральной Азии, обеспечивающий стабильность и экономическое развитие региона в целом. Ключевыми факторами успеха ведения бизнеса в Узбекистане являются: богатая сырьевая база, выгодное географическое расположение в центре крупнейших региональных рынков, интегрированная сеть наземных и воздушных коммуникаций международного значения, транспортно-логистическая система, диверсифицированная индустриальная база и научно-интеллектуальный, кадровый потенциал республики. Общий минерально-сырьевой потенциал страны составляет порядка 3,5 трлн. долл. В частности, по запасам меди — 11-ое место, по объемам производства золота — 9-ое, урана — 8-ое, хлопкового волокна — 5-ое место. Выгодное географическое положение республики на пересечении всех торговых маршрутов, развитая мультимодальная сеть, покрывающая рынки, в т.ч. восточной части Ближнего Востока, северной части Индии и западной части Китая. У Узбекистана имеется возможность беспешинного выхода на рынок Центральной Азии с населением 60 млн. человек и рынок СНГ с населением 300 млн. человек. Экономика Узбекистана за первую половину 2022 года выросла на 5,4% — до 35,3 млрд долларов, а ВВП на душу населения — до 995 долларов (+3,3%). Рост реального ВВП Узбекистана за 2023 год составит 4,5-5% а затем ускорится до 5-6% в 2024 году и 6-6,5% в 2025 году. По прогнозам, экспорт страны (без учёта золота) увеличится на 13-17% в 2023 году и около 9-12% в 2024—2025 годах. В структуре экспорта займут значимое место реэкспортные операции. Сохранение этой тенденции в следующем году будет одним из факторов, влияющих как и на объёмы экспорта, так и импорта. Прогнозируется снижение инфляции до 8,5-9,5% по итогам 2023 года, а также достижение целевого показателя инфляции в 5% во втором полугодии 2024 года.

## Потенциал отрасли:

В рамках ювелирной отрасли Узбекистана наблюдается сильнейшая положительная динамика. 22 февраля 2021 года было подписано Постановление Президента «О мерах по созданию благоприятных условий для дальнейшего развития ювелирной промышленности», согласно которого от таможенных пошлин освобождаются драгоценные и декоративные камни, используемые ювелирами, отменяется лицензионное требование на временный ввоз и вывоз золота, серебра и другого сырья, необходимого для создания ювелирных изделий, вводится порядок продажи драгоценных металлов производителям ювелирных изделий на основе прямого договора или с условием отсрочки платежа, разрешается продажа на внутреннем и внешнем рынках ювелирных изделий посредством электронной коммерции; физическим лицам разрешается вывозить ювелирные изделия на сумму до 10 тысяч долларов и другие преференции, сырье, материалы и комплектующие (жемчуг, алмазы, драгоценные металлы) не облагаются импортными таможенными пошлинами (позиции ТН ВЭД 7101-7104) кроме сборов за таможенное оформление. Согласно World Gold Council: в 2020 году экспорт золота составил \$5,8 млрд или 40% от общего объёма экспорта, и Узбекистан стал главным поставщиком золота в мире. В ноябре 2021 года Узбекистан вновь продал золота больше любой другой страны мира. С января по август 2022 года Узбекистан увеличил запас золота на 19 тонн. (согласно Gold.org.) Страна заняла пятое место по приросту запасов золота в мире, уступив Индии, Ираку, Египту и Турции. Сейчас запасы золота Узбекистана составляют более 381 тонны (59% от общих резервов).



2,000 кв.м



25 Страны



4000 Посетители



25 Бренды

## Лицом к лицу:

«Uzbek Jewellery Fair» представит изысканную и стильную ярмарку ювелирных украшений на этом богатом рынке Узбекистана. Эта выставка позволяет дилерам ювелирных изделий получить эксклюзивный доступ к тысячам коллекционеров и покупателей элитных ювелирных изделий в Узбекистане и соседних странах.

«Uzbek Jewellery Fair» предлагает широкий спектр качественной продукции, обширные ресурсы и инновационный дизайн. Начиная с 2023 года эта выставка обещает стать крупнейшей в регионе. Мероприятие организуется при официальной правительственной поддержке, при поддержке Ассоциации ювелирной промышленности Узбекистана.

## Надежная безопасность:

«Uzbek Jewellery Fair» осознает важность серьезной безопасности и организует круглосуточную охрану входов в месте проведения выставки в дневное и ночное время. Кроме того, каждый участник выставки может арендовать собственный сейф.

## Профиль участников:

- Золотые, серебряные украшения
- Ювелирные изделия с бриллиантами
- Драгоценные камни и украшения из драгоценных камней
- Жемчуг, украшения из жемчуга
- Полудрагоценные камни и украшения
- Синтетические украшения
- Антикварные украшения, часы, настенные часы
- Оборудование и инструменты
- Фурнитура, оправы, детали для ювелирного производства
- Упаковочные материалы
- Системы и технологии безопасности



## Место проведения:

"Ешлар Ижод Саройи", Площадь Мустакиллик,  
Ташкент, Узбекистан

## Оплата за участие:

Регистрационный взнос – 175 долл США



## Участие со стендом:

стоимость 1 кв.м. – 250 долл США, минимальная площадь 9 кв.м.

Каждый стенд, состоящий из 9 кв.м. включает в себя 1 стол, 2 стула, 3 точечных светильника, электрическую розетку 220 В, один мусорный бак, фризровая надпись (не более 10 символов, каждый дополнительный знак – 1 долл США), ковровое покрытие.



## Участие без стенда:

стоимость 1 кв.м. – 230 долл США,  
минимальная площадь 20 кв.м.

Официальная поддержка:



Организатор:



**EXPOTOUR**  
BUSINESS EVENTS

Для получения более подробной информации или бронирования площади обращайтесь:  
Эсмеральда Абляева +998 90 370 08 48, [info@uzjewellery.uz](mailto:info@uzjewellery.uz), [eablyaeva@yandex.ru](mailto:eablyaeva@yandex.ru)  
или заполнить формы на [uzjewellery.uz](http://uzjewellery.uz)